



4 Pièces

136 m²

Réf. 82419379

1 650 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate de la place St Georges, beau classique, 4 pièces de 136 m² au 1er étage avec asc. d'un imm. ancien bien entretenu. Appartement d'angle avec tout le charme de l'ancien : parquet point de Hongrie, moulures et cheminée. Exposée sud-est. Bon plan sans perte de place : entrée, double séjour, cuisine dînatoire, 2 chambres (poss. 3), 2 sdb et un grand dressing. Une cave complète ce bien.

In immediate proximity to Place St Georges, lovely classic apartment of 136 m² offering 4 main rooms, on the 1st floor of a well-maintained old building with lift. A corner apartment with all the charm of the past : herringbone parquet floors, moulded ceilings, fireplace. Facing south-east. Good space-saving layout : entrance hall, double lounge, eat-in kitchen, 2 bedrooms (3 possible), 2 bathrooms, and a large walk-in closet. A cellar completes the property.

CONNEXION SAINT GEORGES

32 PLACE SAINT GEORGES - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com